

Abierto el plazo extraordinario de matrícula para grado

10/07/2013

El 8 de julio finalizó el plazo ordinario de matriculación para las titulaciones de grado. Al día siguiente, 9 de julio, se abrió el plazo extraordinario para las matriculaciones de grado. A partir de esa fecha, se podrán formalizar las matrículas en aquellas titulaciones en las que aún queden plazas vacantes.

Para conocer la situación de la titulación en la que muestras interés, ponte en contacto con la facultad en la que se imparte la misma, mediante los teléfonos que se indican a continuación y en las fechas que se mencionan:

- Educación y Comunicación audiovisual: **del 9 de julio al 18 de julio y del 2 de septiembre al 9 de septiembre.** Tfono: **943 71 41 57.**

